

意見書

この定例会では、次の意見書案を原案のとおり可決し、
内閣総理大臣ほかに送付しました。



(元気にリズムあそび)

乳幼児医療費助成制度の創設と、 医療費助成に対する制裁の撤回を求める意見書

本格的な少子高齢化社会を迎え、子育て層が安心して子どもを産み育てられる施策の充実が求められている。こうした中、乳幼児医療費助成制度は、公的医療保険制度を補完する制度として全国の多くの市町村で実施され、乳幼児の健全な育成と児童福祉の向上に大きな役割を果たしてきたところである。

国におかれては、真に医療を必要とする乳幼児が安心して医療を受けられるよう、国の制度とし

て乳幼児医療費助成制度を創設することを強く要望する。

また、こども等への独自の医療費助成を行っている地方自治体に対して、国民健康保険における調整交付金削減の制裁措置を廃止することをあわせて要望する。

提出先

○内閣総理大臣 ○厚生労働大臣 ○財務大臣

議会運営委員会
(委員) 中村 清

議会運営委員会の委員の変更がありました。新しい委員は次のとおりです。

委員の変更



(市議会議事堂)

厳しい社会経済情勢のもと、市財政の再建に向けた決意をあらわすため、平成十八年四月一日から一年間の時限措置として、平成十七年度と同様に議員の報酬

議会の議員の報酬の特例に関する 条例の一部を改正する条例案

月額を百分の五減額しようとするため、議員より提出されたものであります。審議の結果、原案のとおり可決しました。

条例施行日

平成十八年四月一日

人事案件

市議会は、次の人事案件五件に同意及び、異議ない旨回答することに決定しました

お知らせ

◆次回定例会の開催予定は
6月8日(木)です。

市議会だよりは、紙面の都合で発言の一部(要旨)を掲載しています。

詳しくは、図書館で会議録をご覧ください。平成18年第1回定例会の会議録は、6月上旬からご覧になれます。

なお、会議録は桐生市ホームページでもご覧いただけます。

再生紙を使用しています。



教育委員会委員
関口 進 氏 (新任)

公平委員会委員
塚越 紀隆 氏 (再任)

監査委員
藤掛 達郎 氏 (再任)

人権擁護委員
吉田 正彰 氏 (再任)

星野 茂一郎 氏 (再任)